

desde allí, marchábamos al centro, portando carteles, faroles y antorchas. En 1970 se cantaba el “venceremos”.

El doctor Allende ganó las elecciones del 4-9-1970 y, el 5-9-1970 dijo a sus partidarios: “¡Qué extraordinariamente significativo es que yo pueda dirigirme al pueblo de Chile y de Santiago, desde la Federación de Estudiantes (FECH)”. “Les debo este triunfo al pueblo de Chile, que entrará conmigo a la Moneda el 4 de noviembre”. En 1972 expresó en las Naciones Unidas: “Vengo de Chile, un país pequeño; pero, donde hoy cualquier ciudadano es libre de expresarse como mejor prefiera, de irrestricta tolerancia cultural, religiosa e ideológica, donde la discriminación racial no tiene cabida”.

En la jornada trágica de 11-9-1973, manifestó: “Yo no voy a renunciar”, “Colocado en un trance histórico pagaré con mi vida la lealtad del pueblo”.

Escribo en memoria del exPresidente Salvador Allende, con motivo día de su nacimiento el 26 junio 1908.

*Derico Cofré Catril*

---

## Fuentes de energía

● La capacidad solar instalada globalmente se duplica aproximadamente cada tres años y se multiplica por diez en una década. Con este ritmo de cre-